

Deutsche Allgemeine Zeitung

(früher „Norddeutsche Allgemeine Zeitung“).

Die „Deutsche Allgemeine Zeitung“ erscheint täglich, Sonntag ausgenommen. Der Bezugspreis ist für das Deutsche Reich einschließlich der Postgebühren für ein Jahr 12 Mark. Für den Ausland bezugspreis einschließlich der Postgebühren 15 Mark. Die Abnahme von Anzeigen wird in der Redaktion angenommen. Die Redaktion befindet sich in der Berliner Straße 48 in Berlin. Die Druckerei befindet sich in der Berliner Straße 48 in Berlin.

Berlin SW 48, Wilhelmstraße 48.
Schriftleitung Berlin SW 48, Reichstraße 33 II.
(Schriftleitung) Zentrum 03, 05, 06, 07, 1580, 1582, 1583
für Nachrichten 1584
Telefon 1585, 1586, 1587, 1588, 1589
Gesamthausnummer 1580, 1581, 1582, 1583
Verlagsanstalt Berlin SW 48, Wilhelmstraße 48.

Angaben über die Geschäftsstelle der Zeitung mit allen Einzelheiten zum Geschäftspreis und zu den Bedingungen für die Abnahme von Anzeigen sind in der Redaktion zu erhalten. Die Redaktion befindet sich in der Berliner Straße 48 in Berlin. Die Druckerei befindet sich in der Berliner Straße 48 in Berlin.

Nr. 55. [58. Jahrgang.] Montag 3. Februar 1919. Morgen-Ausgabe. [58. Jahrgang.] Nr. 55.

Waffenstillstand in Bremen.

Eigene Drahtmeldung.

Zwischen der Division Gersberg und der Regierung von Bremen ist ein Waffenstillstand abgeschlossen worden. Die Waffenstillstandsbedingungen sind im Wesentlichen folgende:

Das Ergebnis der am 2. Februar 3 Uhr morgens stattgefundenen Verhandlungen zwischen Bremen, dem Bremer Arbeiter-Rat, dem Bremer Soldatenrat und der Division Gersberg, vertreten durch Oberstleutnant Gersberg, ist folgendes:

Die Waffenstillstandsbedingungen sind folgende:

1. Die Division Gersberg wird sich zurückziehen und die Waffenstillstandsbedingungen werden eingehalten.

2. Die Division Gersberg wird sich zurückziehen und die Waffenstillstandsbedingungen werden eingehalten.

Russlands Forderungen an den Verband.

Die Antwort auf die Pariser Einladung.

Die, wie gestern gemeldet wurde, in Paris eingetroffene Antwort der Sowjetregierung auf die von der Alliierten Konferenz, die Zusammenkunft der verschiedenen russischen Regierungen mit Vertretern der Sowjetregierung, ist folgende:

Die Sowjetregierung hat sich entschieden, die Pariser Einladung nicht anzunehmen. Die Sowjetregierung hat sich entschieden, die Pariser Einladung nicht anzunehmen.

Die Behandlung der Kriegsgefangenen.

Die Kommission für Untersuchung der Kriegsverbrechen hat sich mit der Behandlung der Kriegsgefangenen beschäftigt. Die Kommission hat sich mit der Behandlung der Kriegsgefangenen beschäftigt.

Die Pariser Konferenz.

Die Pariser Konferenz hat sich am 2. Februar in Paris abgehalten. Die Pariser Konferenz hat sich am 2. Februar in Paris abgehalten.

Die Streiks in England.

Die Streiks in England haben sich am 2. Februar in London abgehalten. Die Streiks in England haben sich am 2. Februar in London abgehalten.

Internationale Völkerbundkonferenz in Bern.

Die internationale Völkerbundkonferenz in Bern hat sich am 2. Februar in Bern abgehalten. Die internationale Völkerbundkonferenz in Bern hat sich am 2. Februar in Bern abgehalten.

Die Bedingungen des Verbandes für Kohstofflieferung.

Die Bedingungen des Verbandes für Kohstofflieferung sind folgende: Die Bedingungen des Verbandes für Kohstofflieferung sind folgende.

Die Carbo-Ravennate-Schäden-Division teilt mit:

Die Carbo-Ravennate-Schäden-Division teilt mit: Die Carbo-Ravennate-Schäden-Division teilt mit.

Deutsch-Oesterreichs Bündnis auf dem Balkan.

Deutsch-Oesterreichs Bündnis auf dem Balkan ist folgende: Deutsch-Oesterreichs Bündnis auf dem Balkan ist folgende.

Ein Verbot gegen Admiral Tappert.

Ein Verbot gegen Admiral Tappert ist folgende: Ein Verbot gegen Admiral Tappert ist folgende.

Der Raub unserer Kolonien.

Erklärungen des Obersten Stadtrats Mantau - Berliner Protestkundgebung.

Der Oberste Stadtrat des Kaiserlichen Amtes, Graf Roddoff-Mantau, hat sich gegenüber dem Reichspräsidenten über die Kolonialpolitik geäußert. Der Oberste Stadtrat des Kaiserlichen Amtes, Graf Roddoff-Mantau, hat sich gegenüber dem Reichspräsidenten über die Kolonialpolitik geäußert.

Die Kolonialpolitik ist folgende: Die Kolonialpolitik ist folgende.

Die Kolonialpolitik ist folgende: Die Kolonialpolitik ist folgende.